

Glühwein Wanderung 2023

32 Veteranen wollten heute testen wie der Glühwein vom Frohsinn schmeckt. Den heute war ein Zwischenhalt beim Forsthof Heerenberg um das Gesöff zu testen angesagt.

Mit Postauto fuhren wir an den Start nach Gerlikon. Nach einer Begrüssung durch unseren heutigen Wanderleiter Röbi gings los. Heute führte die Wanderung mehrheitlich bergab. Schon nach 45 Minuten wurde das Zwischenziel, der Forsthof Heerenberg erreicht.

Hier war von Jolanda und Willi alles vorbereitet. Der Glühwein stand in einem Dispenser auf dem Tisch und feine Panettone waren für den Verzehr vorbereitet. Schnell waren die Becher gefüllt und jeder hatte ein Getränk und ein Stück Panettone in den Händen. Nach einer halben Stunde war der Spass auf dem Heerenberg vorbei und wir marschierten zum Tagesziel. Ich möchte es nicht unterlassen an dieser Stelle Jolanda und Willi herzlich für ihren Einsatz für uns Veteranen zu danken.

Vorbei an der Bruderklaus Kapelle erreichten wir das Schützenhaus Schollenholz. Der Weg führte weiter vorbei am Schollenholz Schulhaus zum Tagesziel dem Alters Zentrum Park. Schnell waren alle mit Tranksame versorgt. Heute gabs ausnahmsweise keine Nussgipfel da wir ja vorher Kuchen hatten.

Die Blumenkäufer hatten heute ein neues Lokal gefunden. Es hat einmal «Sennhütte*» geheissen. Jedenfalls ein Raucherspunten. Darum wurde es auch nicht so spät. Die meisten waren um 1900 Uhr zu Hause Röbi besten Dank für die heutige Organisation. Nächste Woche findet die letzte Donnerstags-Wanderung 2023 mit Start und Ziel beim Schützenhaus Galgenholz statt.

